

« **Regardons vers le Christ comme modèle d'humilité et de gratuité : apprenons de lui** la patience dans les tentations, la douceur dans les offenses, l'obéissance à Dieu dans la douleur, dans l'attente que celui qui nous a invités nous dise : "Mon ami, avance plus haut" ; le vrai bien en effet est d'être près de lui. »

(29 août 2010)

« Les paroles de l'Évangile nous invitent à vivre selon l'humilité du Christ, qui, suivant en tout la volonté du Père, est venu pour servir et "donner sa propre vie en rançon pour une multitude" (Mt XX, 28). **Pour les disciples qui veulent suivre et imiter le Christ, servir leurs frères n'est pas une simple option, mais une part essentielle de leur être.** Un service qui ne se mesure pas sur la base des critères du monde, de l'immédiat, du matériel et de l'apparence, mais qui rend présent l'amour de Dieu pour tous les hommes et dans toutes ses dimensions et qui Lui rend témoignage même à travers les gestes les plus simples. [...] Et je voudrais que ce message rejoigne avant tout les jeunes : c'est précisément à eux que le contenu essentiel de l'Évangile indique la voie pour que, **renonçant à un mode de pensée égoïste**, à court terme, comme tant de fois cela vous est proposé, **et assumant celui de JESUS**, vous puissiez vous réaliser pleinement et être germe d'espérance. » (6 novembre 2010)

« **Quel est donc le chemin que doit parcourir celui qui veut être disciple ? C'est le chemin du Maître, c'est le chemin de l'obéissance totale à Dieu.** »

(20 novembre 2010)

« **Comme sainte Catherine de Sienne, chaque croyant ressent le besoin de s'uniformiser aux sentiments du CŒUR du Christ pour aimer Dieu et son prochain, comme le Christ lui-même aime.** Et nous pouvons tous laisser notre cœur se transformer et apprendre à aimer comme le Christ, dans une familiarité avec Lui, nourrie par la prière et la méditation sur la Parole de Dieu et par les Sacrements, en particulier en recevant fréquemment et avec dévotion la sainte communion. »

(24 novembre 2010)

« **De quelle façon pouvons-nous imiter JESUS ?** JESUS lui-même dit : "Aimez vos ennemis et priez pour ceux qui vous persécutent, afin d'être vraiment les fils de votre Père qui est dans les cieux" (Mt V, 44-45). Qui accueille le Seigneur dans sa vie et l'aime de tout son cœur, est capable d'un nouveau commencement. Il réussit à accomplir la volonté de Dieu : réaliser une nouvelle forme d'existence animée par l'amour et destinée à l'éternité. » (20 février 2011)

« **Le chrétien se distingue par sa confiance absolue dans le Père céleste, comme JESUS.** C'est précisément la relation avec Dieu le Père qui donne un sens à toute la vie du Christ, à ses paroles, à ses gestes de salut, jusqu'à sa Passion, sa Mort et sa Résurrection. **JESUS nous a montré ce que signifie vivre les pieds bien sur terre, attentifs aux situations concrètes du prochain, et, en même temps, en gardant le cœur toujours au Ciel, plongé dans la miséricorde de Dieu.** » (27 février 2011)

